



Faut-il revoir la politique monétaire en Europe ?

Politique monétaire et politique prudentielle en zone euro

publié le 25/02/2019

Descriptif :

Repenser la politique monétaire dans le contexte de la zone euro

La journée de formation du 15 février 2019 sur l'actualisation des connaissances a porté sur l'évolution de la politique monétaire en Europe.

L'intervention de Jézabel Couppey-Soubeyran (Maître de conférences à l'Université Paris 1 Panthéon-Sorbonne) dans les locaux de la Banque de France a interrogé la nécessité de réformer la zone euro pour remédier aux divergences des économies aggravées par une politique monétaire unique, à la défaillance de combinaison des politiques économiques (monétaires et budgétaires) et aux risques systémiques.

Dans un contexte de financiarisation croissante de nos économies, il conviendrait d'accorder un rôle plus explicite à la politique monétaire en matière de règles macro-prudentielles dans le prolongement des accords de Bâle3.

Les contenus du diaporama joint sont des pistes de réflexion pouvant alimenter nos constructions de séquences en Terminale sur le chapitre :

Quelle est la place de l'Union européenne dans l'économie globale ?

Document joint

 [Politique monétaire et prudentielle en zone euro](#) (PDF de 4.6 Mo)

Diaporama de la présentation - Jézabel Couppey-Soubeyran.